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2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度第１回 通算１３４７回

平成２６年７月１日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/10修正出席率

５４名 ３８名 ７７．６％ ８６．３％

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし）

★槌の引き継＆バッジの交換

高桑直前会長より滝下会長に槌が引き継が

れ、点鐘が行われ、新年度第 1 例会が開会さ

れました。

会長・幹事のバッジの交換もそれぞれ行わ

れ、直前会長・幹事には記念の前役員バッジ

が贈られました。

★会長就任あいさつ   滝下 勲会長

こんにちは。

会長あいさつ

ということで、

いよいよ来た

なという気持

ちです。あま

り話すことが

得意ではあり

ませんが、よろしくお願いします。

 歴史ある豊川宝飯ロータリークラブの 30
代目の会長をさせて頂くことになりました。

ありがとうございます。

昨年 9 月に森下会長、今年の 1 月に原田副

会長が逝去され、大変悲しい年度でしたが、

高桑直前会長、柴田幹事、理事、小委員長の

皆様が立派に務めて頂き大変感謝をしており

ます。本当にご苦労様でした。

 本年度のゲイリーＣ．Ｋ．ホアンＲＩ会長

のテーマは「ロータリーに輝きを」です。テ

ーマの内容は、ロータリーを通じて、私たち

は友情を育み、地元に貢献し、また、より良

く、より安全で、健康な世界を実現するため

に力を尽くしましょうという意味だそうです。

 そして、第 2760 地区近藤雄亮ガバナーの方

針は「集まろう、語ろう、楽しもう」です。

ロータリーは奉仕と親睦が基本です。特に“楽

しもう”を強調されていました。

 私もＲＩ会長のテーマを見て全く同じこと

を考えていました。本年度のクラブテーマは

「和の心と・地元に奉仕を」にしました。次

年度には創立 30 周年記念行事があります。準

備委員会も実行委員会に移行することになり
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ます。そのために本年度は、力を 30 周年に向

けながら地元に奉仕を行いたいと思って「ロ

ータリーデー」の開催を考えています。また、

会員増強にも力を入れて行きたいと思います。

会員数 60 名を目標にクラブにふさわしい方

を推薦して頂き、会員の皆様にご協力を頂い

て達成をしたいと思います。

 昨年度は、台湾台中松竹ロータリークラブ

との姉妹締結調印式も終わりまして、いよい

よ本年度より交流が始まります。１年おきの

交互訪問になります。

 私と伊藤幹事、共に持病を持っています。

１年間、健康に留意し、理事、役員、小委員

長、会員の皆様が楽しくロータリー活動が出

来るように努力をして参ります。会員の皆様

のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げ

ます。

★幹事就任あいさつ   伊藤正幸幹事

今年度、幹事を

拝命しました。

本日、滝下丸の

船出をしました。

皆さんのご協力

のもとに、楽し

いロータリーク

ラブになるよう

に舵取りをしていきますので、皆様のご協力

をよろしくお願いします。

★幹事報告       伊藤正幸幹事

例会臨時変更のお知らせ

台中松竹 RC の会報の回覧

稲沢 RC 創立 50 周年記念誌の回覧

東日本大震災被災高校生支援募金のお願い

★理事役員・各委員長の就任あいさつ

☆ニコボックス委員会 鈴木忍委員長

本年度、1 年

間ニコニコボ

ックスを担当

させて頂きま

す。皆様のお

祝いごとを山

本副委員長さ

んと二人でお

祝いさせて頂きますので、よろしくお願いし

ます。

☆副会長 大木健市副会長

本年度、副会

長という大役

を仰せつかり

ました。副会

長は、会長を

補佐すると言

う役であると

認識をしてお

ります。私には、非常に荷が重く、今から心

配をしているところであります。しかし、ち

ょっと見方を変えますと、会長が健康で職務

を全うして頂ければ、私は全く出る幕のない

役という事になります。先ほどの会長スピー

チの中に、持病を持っておられるという事で

あります。滝下会長には、十分に体にご留意

頂きまして、1 年間ご活躍されますように祈

っております。それでも、全く出番のないと

いうのも面白くありませんので、度会プログ

ラム委員長さん、たまには出番を作って下さ

い。1 年間よろしくお願いします。

☆直前会長 高桑耐直前会長

皆様のお陰で、

森下丸がなん

とか着岸でき

ました。9 月

に森下会長、1
月に原田副会

長が亡くなる

と言う悲しい

年度でしたが、皆さんのお蔭で、何とか森下

年度を終えることが出来ました。ありがとう

ございました。

 前年度に地区で、地区役員・会長幹事懇親

会がありました。地区内の会長幹事が出席を

していました。そこで聞いた話ですが、理事

役員会に直前会長が出席するクラブ、出席す

るクラブと様々です。当クラブの場合は、理

事会から意見を求められた時に直前会長がア

ドバイスをする形で、色んなやり方がありま

す。今年度は、静かに理事会に出席させて頂

き、例会や色んな行事には出席をして、滝下

丸が和気あいあいとした年度になるように協

力します。各行事は大勢の参加により楽しく

なると思いますので、例会と行事に皆さんが

出席されるようにお願いしたいと思います。

滝下会長が、来年この場所で良い年度だった

と挨拶できるように皆さんで協力しましょう。
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☆副幹事・プログラム 度会尚志副幹事

本年度、副幹事、

プログラム委員

長、そして 30
周年準備委員会

副委員長を仰せ

つかりました。1
年間よろしくお

願いします。

 まず、副幹事としては、伊藤幹事の補佐を

しっかりと行って行きたいと思っています。

滝下会長の強い想い「和の心」これを大切に

していきたいと思います。和の心を乱すメン

バーいた時には、しっかりと諫めていきたい

と思っています。

 プログラム委員長としては、樅山副委員長、

近藤委員、そして大木副会長様に力を貸して

頂きまして、楽しくて為になるような例会の

運営に努めていきたいと思います。卓話は 10
回程ありますので、ジャンルは問いませんの

で、卓話の講師の候補の方がみえましたらご

紹介下さい。

30 周年につきましては、皆様方の意見を聞

いて行きながら、豊川宝飯ＲＣの歴史を築い

て頂きました先輩方々のお話を伺い決めて行

きたいと思っています。1 年間よろしくお願

いします。

☆社会奉仕委員会 大島嗣雄委員長

本年度、社会奉

仕委員会の委員

長を仰せつかり

ました。副委員

長に太田さん、

委員には金田さ

ん、宮崎さんと

大変に優秀なメ

ンバーを頂きまして 1 年間やってまいります。

 地区と滝下会長の方針にもあります「ロー

タリーデー」を社会奉仕委員会が担当をしま

す。豊川でロータリーの宣伝がやりやすいの

は、「おいでん祭」だという事で、来年の 5
月においでん祭の時にロータリーデーを行い

ます。昨年度から地区ではロータリーデーを

行っています。今年も 11 月に第 2 回目のロー

タリーデーが名古屋の久屋大通で開催される

ので、委員会として参加をして勉強をしてき

ます。それを参考においでん祭でロータリー

デーを行いたいと思っています。

 新しい協賛事業として、豊川サッカー協会

主催の豊川サッカー選手権大会、高校生と社

会人によるサッカー大会で来年の 3 月に開催

されます。ロータリークラブとして、このサ

ッカー大会に協賛して応援して参りますので、

よろしくお願いします。

 ロータリーデー開催の折には、皆様にもご

協力のお願いをさせて頂きますので、よろし

くお願いします。

☆国際奉仕委員長 土井昌司委員長

本年度、国際奉

仕委員会の委員

長を務めさせて

頂きます。副委

員長に浅野会員、

委員に山田先輩、

加山先輩、永田

先輩の 5 名で今

年の委員会を展開して参ります。

 昨年度に台湾の台中松竹ＲＣと姉妹締結を

行いました。これにより、我がクラブの国際

奉仕の活動の選択枠がかなり広がったと考え

ております。交流・親睦を深めて来たいと考

えています。1 年交互の訪問となっています。

中長期的には、両クラブで何か社会奉仕が出

来るような基礎を今年は作っていきたいと考

えています。

 ロータリーというとポリオの撲滅を行って

います。全世界 99％で撲滅が出来ており、

近々に撲滅達成の宣言が出るのではと言われ

ております。ポリオの次は、識字率の向上だ

と言われており、この方面に向けて、両クラ

ブで検討をしていきたいと思っています。

1 年間よろしくお願いします。

☆青少年奉仕委員会 井指和昭委員長

青少年奉仕委員

長を務めさせて

頂きます。青少

年奉仕委員会と

いうのは、ご存

知のように、年

に２回、市内 6
高校の高校生を

お招きして、ボランティア活動の報告を行っ

てもらっています。その後に、ボラン・コラ

ボ穂の国７ということで、高校生がテーブル

ディスカッションをして交流を深めています。
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ぜひ皆さんにも、この交流会に参加して頂け

ればと思っています。

 今年度の１回目は 7月 29日の例会に高校生

のボランティア活動発表があります。大勢の

皆さんのご出席を頂き、若い高校生の考え方

などに共感を得て頂きまして、皆さんのこれ

からの奉仕活動に刺激を得て頂ければと思っ

ています。

 委員会メンバーは、藤原会員、近藤会員、

星川会員です。1 年間頑張って参りますので、

どうぞ宜しくお願いします。

☆親睦委員会 池田弘委員長

親睦委員会の委

員長を務めさせ

て頂きます。よ

ろしくお願いし

ます。

 滝下会長の方

針として、親睦

に重点を置かれ

るという事で、委員会としても役割は重大だ

と思っています。委員会メンバーは、素晴ら

しい能力のあるメンバーですので、各行事は

楽しい会になると思いますので、ぜひ各行事

にご出席をお願いします。

 第 1 回目の行事として、7 月 15 日に納涼例

会として京都の貴船に行きます。現在 32 名の

参加者です。まだバスに余裕がありますので、

ご参加頂ければと思います。

各行事は、皆さんからご意見をいただきな

がら、大勢の方が参加して頂けるような企画

にして行きたいと思っていますので、よろし

くお願いします。1 年間、一生懸命に盛り上

げていきたいと思いますので、よろしくお願

いします。

★ニコニコボックス

 滝下 勲会員 １年間宜しくお願いします

 理事役員一同   〃

 加山昌弘会員 6/21 ゴルフ同好会で優勝

 水野太一会員 6/21 会長杯取切戦で優勝

 岩瀬 保会員 事業所創業を祝って頂き

 岩瀬靖宏会員  〃

 小田伊佐浩会員 入会記念日を祝って頂き

 笠原盛泰会員 誕生日&創業を祝って頂き

 林 博宣会員 第 2 の人生４回目の誕生日

★会議開催報告

定例理事役員会

7 月 1 日の例会前に 7 月の定例理事役員会が

豊川商工会議所で開催されました。

滝下丸出航会食会

7 月 1 日の第一例会の夜に、理事役員・各委

員長さんにお集まり頂き、滝下丸出航の会食

会がコスタリカ・シテイーガーデンで行われ

ました。

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


